

## **Protokoll der 27. ordentlichen Mitgliederversammlung im Gerbereimuseum Calw am 03. Mai 2014**

Anwesend sind 20 Mitglieder und 3 Gäste.

1. Roland Esken begrüßt die Teilnehmer der Hauptversammlung und leitet zum Vortrag des Mitarbeiters vom Landratsamt Calw über.
2. Herr Michael Stierle berichtet über das Projekt und den aktuellen Stand der Realisierung der Bahnverbindung Calw-Reningen der Schwarzwaldbahn Calw / Hermann-Hesse-Bahn.
3. Hans-Ulrich Bay richtet als Vereinsgründer und Ehrenvorsitzender ein paar Worte an die Mitglieder und Gäste.
4. Der Vorsitzende Roland Esken hält einen Rückblick auf die Aktivitäten des Jahres 2013. Dies waren insbesondere
  - die beiden Maiwanderungen
  - der Vereinsausflug im Sommer nach Nagold und Altensteig mit Gegenbesuch des Vereins am 3. Oktober bei uns
  - die Aufbesserung der Vereinskasse durch das Preisgeld des Bürgerschaftspreises der Stiftung „Mit Herz und Hand“ und den Zuschuss der Stadt Calw für die Errichtung des Ausstellungsgebäudes
  - die Rodungsaktion vom Calw-ZOB bis zur Fuchsklinge mit insgesamt ca. 1.200 Arbeitsstunden im Winter 2013/14.Darüber hinaus weist er auf den gefassten Beschluss hin, größere Ausgaben stets per Vorstandsbeschluss vorab zu genehmigen und keine Kredite aufzunehmen.
5. Der Bericht des Kassenwarts Simon Weber weist einen Vermögensstand in Höhe von 14.417 EUR zum 31.12.2013 aus.
6. Der Bericht der beiden Kassenprüfer, vorgetragen durch Markus Kränkel in Abwesenheit von Andreas Richter, ergibt keine Beanstandungen. Dem Kassenwart wird einstimmig Entlastung erteilt unter Enthaltung des Betroffenen.
7. Matthias Thiele präsentiert Darstellung, Konzeption und Ziele des neuen, von ihm gestalteten Internetauftritts.
8. Andreas Richter steht auf eigenen Wunsch als Webmaster und Systemadministrator künftig nicht mehr zur Verfügung. Matthias Thiele kandidiert für diesen Posten und wird einstimmig als Beirat für diese Aufgaben bestätigt unter Enthaltung des Betroffenen.

9. Roland Esken hält einen Ausblick auf Aufgaben und Aktivitäten im laufenden Kalenderjahr 2014. Neben Öffentlichkeitsarbeit, der Fertigstellung des Ausstellungsgebäudes und den anstehenden Instandsetzungs- und Renovierungsarbeiten finden wieder Vereinsausflüge statt. Auf einen maßstabgerechten Modellbau des Bahnhofs Calw wurde vorab hingewiesen. Bei ausreichend Interesse wird von der Firma MBZ eine Kleinstserie mit mindestens fünf Modellen zu einem Verkaufspreis von ca. 200 EUR je Stück produziert.
10. Roland Esken teilt mit, dass keine Abstimmungsanträge der Mitglieder vorliegen.
11. Zum Abschluss der Jahreshauptversammlung werden Fragen der Mitglieder und Gäste vom Vorsitzenden Roland Esken und dem Ehrenvorsitzenden Hans-Ulrich Bay beantwortet.

### **Unterschrift**

Weil der Stadt, den 4. Mai 2014

Marion Thiele als Protokollführerin